



ゆいぐみ通信

2017年 7月 第2号

梅雨と夏の合間の、天気や気候の変化が大きい季節となりました。園でも涼しい場所でのこまめな休憩や水分補給など熱中症対策を心がけ、安全に過ごせるように子どもたちと話合っていました。

プールや夏まつり、お泊り保育と色々なお楽しみ行事が待っています。準備も楽しく行えるようにしていきたいです！



100点満点！頑張ったね★

先日行われた運動会では、たくさんのご参加、たくさんの方の応援をありがとうございました。子どもたちも応援に励みようと頑張ってくれましたね。

暑い中の練習・楽器の重さ・負けて悔しい思い・思うようにできないもどかしさから涙を見せたこともありました。それでも諦めることなく取り組む姿がたくさん見られました。「よーし、やるぞ！」「もえてきたー！」と気合を見せ、楽しむ姿が私のパワーにもなりました。「今日は気合だけかーい！！」という日も正直ありましたが…（笑）

本番1週間前のおたふくでの欠席に、運動会はどうなるのか、鼓笛も棒体操ももう少し練習しないと…と不安でいっぱい。ですが、本番での子どもたちの姿に、不安な気持ちは一気に吹き飛びました。今までで一番の力を発揮してくれました！

約2ヶ月という短い期間の練習、最後の1週間は十分な練習ではなかったにもかかわらず、素晴らしい演技を披露してくれた、子どもたちの力の素晴らしさを改めて感じることができ、感動の涙が止まりませんでした。

残念なことに、本番は1名が欠席となってしまいましたが、練習も含め、一人ひとりが100点満点の運動会でした！

運動会ベスト3



★頑張ったこと★

- 1位 オリピック
- 2位 鼓笛
- 3位 玉入れ

★楽しかったこと★

- 1位 すずわり
- 2位 玉入れ
- 3位 綱引き



楽しかったことのランキングには「お弁当」も入っていました！おいしいお弁当のおかげで午後の競技も頑張れたようです！ありがとうございました。



願い事は…？



七夕に向けて短冊づくりを行いました。織姫・彦星の着物は折り紙で切り紙をし、障子紙で染め絵を行いました。切り紙は苦戦をしていましたが、広げた時の模様に驚いたり、喜んだりする表情にとっても嬉しくなっていました。

願い事がすぐに決まる子、悩む子と分かれましたが素敵な願い事をたくさん教えてくれました。短冊を真剣に書いていく子どもたち。頑張りました！



それぞれ可愛い短冊が出来上がりました。

みんなの願いが叶いますように…♥